

Ausübung der Macht beteiligt. Sie entscheiden mit und tragen Verantwortung für das Ganze.

Das Zentralkomitee mußte sich jedoch auch mit einzelnen Erscheinungen auseinandersetzen, die der aktiven Mitarbeit der Werktätigen hemmend im Wege standen. So gab es ernste Versuche einiger Kreisleitungen und Grundorganisationen im Bezirk Karl-Marx-Stadt, bestimmte Mängel der politisch-ideologischen Arbeit sowie Erscheinungen des Administrierens und der Mißachtung der Kritiken der Werktätigen zu verschleiern, zu bagatellisieren beziehungsweise Vorschläge der Werktätigen nicht zu beachten. Das Zentralkomitee sorgte dafür, daß insbesondere in den Kreisen Zwickau-Stadt und Annaberg, in denen es derartige Mängel in der Arbeit gab, dieser Zustand überwunden wurde. Alle Parteiorganisationen wurden aufgefordert, in der Arbeit der Partei und in den staatlichen Institutionen den Meinungen, Vorschlägen und kritischen Hinweisen der Bürger größte Beachtung zu schenken.

Die Nationale Front des demokratischen Deutschland — die große sozialistische Volksbewegung

Seit dem VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat die Nationale Front des demokratischen Deutschland als sozialistische Volksbewegung unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer Partei bedeutende Ergebnisse bei der Entwicklung des sozialistischen Staatsbewußtseins, bei der Festigung der politisch-moralischen Einheit des Volkes und bei der allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik erzielt. Das Programm des Sozialismus wurde zum Gesetz des Handelns aller in der Nationalen Front vereinten Kräfte.

Auch in der neuen Periode des sozialistischen Aufbaues bewährten sich der Demokratische Block und die Nationale Front als spezifische Formen der Bündnispolitik unserer Partei. Auf der Grundlage des Sieges der sozialistischen Produktionsverhältnisse festigte sich unser Mehrparteiensystem. Die Einheit des Volkes unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer Partei, die Zusammenarbeit aller Parteien und Organisationen für den Sozialismus schufen die stärkste Friedenskraft, die bisher in der deutschen Geschichte existierte. Kameradschaftliche Zusammenarbeit und größere Eigenverantwortung aller gesellschaftlichen Kräfte erhöhten die Autorität und den Einfluß der Nationalen Front unter allen Schichten der Bevölkerung. Sichtbarer Ausdruck dafür waren die überwältigenden Wahlsiege der Kan-